

Pratiques restrictives de concurrence

Par **futurejuriste**, le **22/04/2018** à **17:18**

Bonjour à tous,

Dans mon cours d'affaires, mon professeur parle des effets sur le marché des pratiques restrictives de concurrence. Je ne parviens pas à cerner ce qu'il entend par ces propos, pourriez vous m'aider s'il vous plait ?

Merci d'avance.

Par **joaquin**, le **23/04/2018** à **07:26**

Bonjour,

Tout simplement, les pratiques restrictives de concurrence (comme la vente à perte par exemple) peuvent fausser le libre jeu de la concurrence. En retenant encore l'exemple de la vente à perte, le but est d'attirer le chaland qui achètera après non seulement les produits vendus à perte, mais également d'autres produits beaucoup plus chers que ceux des concurrents.

Cordialement
JG